

En el marco del Programa 4º ESO + Empresa.

Alumnos de Secundaria conocen de cerca la labor de la Policía Local

Vva. de la Cañada, 5 de abr.2017.- Un grupo de alumnos de Educación Secundaria de los colegios Arcadia y Zola acompañan durante esta semana a miembros de la Policía Local para conocer de primera mano su trabajo (Regulación del tráfico, control en entradas y salidas de los centros educativos, entrega de notificaciones judiciales, visita a comerciantes, etc.).

Esta iniciativa se enmarca en el Programa 4º ESO + Empresa, un proyecto extraescolar promovido por la Comunidad de Madrid que tiene como objetivo acercar el sistema educativo y el mundo laboral a través de “estancias educativas” de los alumnos en instituciones y empresas. El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada colabora en este programa desde hace una década.